

## RESOLUCIÓN EUSKADI.

Izquierda Abierta comparte con Ezker Batua-Berdeak su apuesta estratégica por la unidad de acción de todas las voces y sensibilidades progresistas, en la convicción de que sólo a través del acuerdo y el consenso podremos recuperar la fuerza necesaria y generar la confianza ciudadana para poder hacer frente con éxito a la derecha política, económica y social. La división nos debilita, nos hace más vulnerables y nos aleja de nuestro objetivo de consolidar una revolución democrática, que contribuya a la transformación de las estructuras de poder y nos permita ganar la credibilidad dañada por los desencuentros y fracturas vividas. En este sentido, valoramos positivamente los esfuerzos realizados por Ezker Batua-Berdeak en Euskadi en pro de una alianza de izquierdas y lamentamos a este respecto que su voluntad no se haya visto recompensada, máxime cuando nos consta que éste es también el deseo de las personas progresistas que buscan un referente con el que poder identificarse, en el que poder participar y al que poder votar. Sabemos que éste es el camino a impulsar y, desde Izquierda Abierta y Ezker Batua-Berdeak, seguiremos intentándolo en el futuro.

EB como organización que forma parte de Izquierda Abierta, con la que compartimos un mismo proyecto político anticapitalista, republicano y federal, y con la que queremos representar tanto en el Estado como en Euskadi, el compromiso por la justicia social, la igualdad real y la democracia plena. Tenemos, además, un objetivo común: promover la rebelión pacífica de la ciudadanía para consolidar un modelo de desarrollo sostenible que garantice la dignidad de todas las personas y su derecho a tener un empleo, una vivienda y unos servicios públicos universales de calidad.

Izquierda Abierta desea que EB tenga los mejores resultados para las próximas elecciones del día 21 de Octubre.